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Os industriais da região
notaram retração na ativi-
dade do setor durante o ter-
ceiro trimestre, mas estão
confiantes no crescimento
da demanda para os próxi-
mos meses e, com isso, pla-
nejam mais contratações.
Os dados são da Sondagem
Industrial, um levantamen-
to da Firjan sobre os fatos

Pesquisa aponta que indústria
da região pretende abrir empregos

Levantamento da Firjan mostra que número de empregados no setor e expectativa de demanda cresceram
e expectativas da indústria.
Em um contexto de contí-
nua redução da ociosidade
das indústrias e expansão
da força de trabalho, o ní-
vel dos estoques de produ-
tos do segmento no Sul flu-
minense registrou aumento
em agosto e ficou estável
em setembro.
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Barra Mansa

Prefeito e comandante
 do 5º CPA planejam
segurança de evento
Em reunião com o co-

mandante do 5º CPA (Co-
mando de Policiamento de
Área), coronel Marcelo Ma-
lheiros, o prefeito Rodrigo
Drable traçou estratégias
para garantir a segurança
do evento que acontecerá
entre os dias 19 e 21, no
Parque da Cidade. Também
participaram do encontro o
comandante do 28º Bata-
lhão da Polícia Militar, te-

nente-coronel André Sou-
za, e os majores Cardoso
e Rômulo.De acordo com
o prefeito, as ações da
PM nas últimas semanas
resultaram na diminui-
ção das estatísticas cri-
minais na cidade. O re-
forço de efetivo do 5º
CPA conta com 40 polici-
ais, que trabalham em
dias de folga ou férias.
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Paulo Dimas

Prefeito e policiais militares conversam
sobre estratégia para segurança de evento

O ex-zagueiro Luan Lei-
te está retornando ao Vol-
ta Redonda FC para ser o
novo supervisor das cate-
gorias sub-13 e 14 do Es-
quadrão de Aço. Com
mais de 11 anos defenden-
do o Voltaço, conquistando
a Taça Rio e a Série D,
ambos em 2016, Luan fa-

Um caminhão da Polícia
do Exército bateu ontem
(16) com o teto debaixo da
Ponte Pequetito Amorim,
quando transitava pela Ave-
nida Adalberto de Barros
Nunes, no bairro Niterói,
em Volta Redonda.  Segun-
do testemunhas, dois solda-
dos, de 24 e 26 anos, teriam
se ferido levemente, e fo-
ram levados por bombeiros
para o Hospital São João
Batista. A altura permitida
para a passagem de veícu-
los pelo  local, onde ocor-
reu o acidente, é de 2,90 me-
tros. Com o impacto,   a
grade do caminhão e a capa
que cobria o teto do veícu-
lo, caíram na pista, não
chegando a prejudicar o
trânsito. O caminhão per-
tence ao quartel da Polícia 
do Exército, localizado na
Vila Militar, no Rio. Desde
o dia 8 deste mês, a 1ª Divi-
são do Exército (1ª DE) vem
realizando na região Sul
Fluminense, o Exercício de
Adestramento Avançado,
denominado  Operação
Membeba. A ação envolve
quatro mil e oitocentos ho-
mens que integram tropas
do Exército do Rio de Ja-
neiro e Juiz de Fora (MG)
.    A operação termina no
próximo dia 20.  

O curta-metragem “Pal-
mares, da Palha ao Concreto:
uma História de Resistência”
será exibido às 18 horas des-
ta quinta-feira, dia 18, na
sede do Clube dos Palmares,
que fica localizada na Aveni-
da Roma, no bairro Jardim
Europa. O evento, promovido
pela Secretaria de Cultura de
Volta Redonda, em parceria
com o UniFOA (Centro Uni-
versitário de Volta Redonda),
abre a Semana da Consciên-
cia Negra. Por causa da pan-
demia da Covid-19, haverá
restrição no número de con-
vidados e participantes. O do-
cumentário conta a história
de luta do Clube dos Palma-
res, pioneiro no movimento
negro em Volta Redonda.
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Prefeitura de Volta Redonda abre
Semana da Consciência Negra

Secom VR

Documentário mostra trabalho do Clube dos Palmares

Luan Leite retorna ao
Voltaço para supervisionar

categorias sub-13 e 14
lou sobre a felicidade de
estar retornando ao clube
que considera a sua se-
gunda casa. Ele disse es-
tar iniciando sua carreira
agora como coordenador
do sub-13 e 14, uma função
que já vislumbrava mes-
mo enquanto atleta.
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A Chapa 2, encabeçada
por Carolina Patitucci e
Annelise Dias, venceu a
eleição da OAB-VR com 375
votos, contra teve 220 da
Chapa 1 e votos e 187 da
Chapa 3.Em Barra Mansa,
a vitória na eleição da sub-

ELEIÇÕES DA OAB

Chapas de Carolina Patitucci
e Aloízio Perez vencem em

 Volta Redonda e Barra Mansa
seção da OAB ficou com a
Chapa 2, encabeçada por
Aloízio Perez, tendo como
candidata a vice Juliana
Fernandes. Ele teve 371 vo-
tos, contra 227 da chapa
concorrente.
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POLÍTICA / ECONOMIA

Sul Fluminense

A Sondagem Industrial,
um levantamento da Fir-
jan sobre os fatos e expec-
tativas da indústria, revela
que, em setembro e ao fim
do terceiro trimestre deste
ano, no Sul Fluminense, a
atividade industrial per-
maneceu em retração. Os
indicadores são medidos
em um valor de 0 a 100
pontos, cuja medição assi-
nala que resultados acima
de 50 pontos indicam cres-
cimento e abaixo deste o
cenário é de queda. De
acordo com a metodologia,
o volume de produção
atingiu 48,4 pontos.

Já o indicador de nú-
mero de empregados na
indústria teve avanço a
partir do parâmetro, regis-
trando 50,8 pontos no perí-
odo. Medida em percentu-
al, a capacidade instalada
do setor industrial no Sul
Fluminense alcançou 64%

Indústria da região espera maior demanda
e deve fazer novas contratações de pessoal

Sondagem feita pela Firjan aponta, porém, que a atividade do segmento no terceiro trimestre assinalou retração
(quanto maior o percentu-
al melhor o resultado),
acima da média histórica
para o indicador.

Em um contexto de
contínua redução da ocio-
sidade das indústrias e
expansão da força de tra-
balho, o nível dos esto-
ques de produtos do seg-
mento no Sul fluminense
registrou aumento em
agosto e ficou estável em
setembro. Com este resul-
tado, o indicador de esto-
que efetivo em relação ao
planejado na região tam-
bém ficou acima da linha
dos 50 pontos, indicando
um resultado acima do es-
perado pelos industriais
da região.

O indicador da situação
financeira dos empresári-
os da indústria no Sul
Fluminense registrou leve
melhora em setembro,
com 42,2 pontos. O acesso
ao crédito também é outro
indicador com percepção

de melhora: 46,4 pontos no
terceiro trimestre, acima
da sua média histórica e
se aproximando dos 50
pontos. Por outro lado,
quanto à margem de lu-
cro, a insatisfação perma-
nece na leitura dos indus-
triais, permanecendo em
38,3 pontos.

Expectativa de maior
demanda

Os industriais do Sul
Fluminense encerraram o
trimestre com expectati-
vas de crescimento para a
demanda por produtos e
número de empregados,
uma vez que ambos os in-
dicadores ficaram acima
de sua média histórica (50
e 50,8 respectivamente).
Em relação às exporta-
ções, a estimativa é de es-
tabilidade, após dois me-
ses com perspectiva de
queda. Por outro lado, os
empresários esperam re-

Volta Redonda

A Câmara de Dirigentes
Lojistas de Volta Redonda
(CDL-VR) está orientando
os lojistas a renegociarem
dívidas com os consumido-
res inadimplentes durante
a campanha “Nome Limpo,
Crédito Forte”, que está
sendo realizada de 16 a 20
deste mês. O objetivo é que
essas empresas, incluindo
instituições bancárias, cha-
mem os clientes e ofereçam
descontos de juros para que
quitem dívidas em atraso,
facilitando o acesso ao cré-
dito novamente em dezem-
bro para as compras de Na-
tal. Para ajudar nessa nego-
ciação, a CDL está disponi-
bilizando consultas ao Ser-
viço de Proteção ao Crédito
(SPC) de graça, para os
consumidores, na sede da
entidade, na Rua Simão da
Cunha Gago, 19, Aterrado.

Para fazer a consulta,
que só pode ser feita de for-
ma presencial, além de le-

Itatiaia

O Projeto Capacitar
Hotelaria e Serviços, de-
senvolvido pela Fundação
CSN no Hotel-Escola Bela
Vista em parceria com a
Prefeitura de Itatiaia,
através da Secretaria de
Trabalho, Emprego e Ge-
ração de Renda, está com
as inscrições para o pro-
cesso seletivo prorrogadas
até o dia 21.

De acordo com a secre-
taria de trabalho, empre-
go e geração de renda, po-
dem se inscrever pessoas
com idade entre 16 e 29
anos, com renda familiar

Divulgação

Indústrias da região têm expectativa de ampliar número de empregados

dução em sua compra de
matérias primas.

Por último, o indicador
de investimento revelou

uma posição mais conser-
vadora dos empresários
da indústria, registrando
46,1 pontos em outubro,

no entanto é um resultado
que está próximo da linha
dos 50 pontos e acima de
sua média histórica.

CDL-VR orienta comércio a renegociar dívidas
de consumidores para abrir crédito em dezembro

var um documento com
foto e o CPF, a CDL reforça
que é obrigatório o uso de
máscara nas dependências
do prédio. Também é dispo-
nibilizado álcool 70% para
higienização das mãos, em
cumprimento às medidas
preventivas ao coronavírus.
Para mais informações so-
bre a campanha, é só en-
trar em contato pelo telefo-
ne 3344-8050 ou acessar o
site cdlvr.org.br.

De acordo com a entida-
de, depois de realizar a con-
sulta e saber onde está com
débito em atraso, o consu-
midor poderá procurar a
empresa para tentar uma
renegociação da dívida. A
CDL-VR está incentivando
as lojas a oferecerem condi-
ções facilitadas de paga-
mento para ajudar a redu-
zir a inadimplência, que
gira em torno de 11%, ain-
da influenciada pela crise
provocada pela Covid-19.
Pesquisas apontam que os
consumidores têm a inten-

ção de usar o décimo ter-
ceiro salário para quitar
débitos em atraso, o que fa-
vorece a renegociação. Para
a instituição, é uma exce-
lente oportunidade para as
empresas conseguirem re-
cuperar o capital investido
e receber dos clientes
inadimplentes, criando
oportunidades para renego-
ciarem.

A campanha, segundo o
presidente da CDL-VR, Gil-
son de Castro, vem somar à
recuperação das vendas,
fortalecendo ainda mais o
poder de compra dos con-
sumidores para as datas co-
merciais do final de ano,
como a Black Friday, Natal
e Ano Novo, que são essen-
ciais para o setor de varejo
e serviço. “Dezembro está
chegando e muitos consu-
midores vão precisar pagar
as dívidas em atraso para
realizar as compras, por
isso, é importante que as
empresas tenham condi-
ções de renegociar, oferecer

Divulgação

CDL de Volta Redonda incentiva lojistas a renegociarem dívidas em atraso dos clientes

descontos nos juros”, co-
mentou.

A CDL orienta também
os lojistas a realizarem a
análise creditícia antes de
vender no crediário para
evitar cair em golpes. “Tem
muitas famílias passando

por dificuldades, mas tam-
bém existem pessoas de má
índole, que se aproveitam
desse momento para sair
comprando já com a inten-
ção de não pagar. Para as
lojas se prevenirem desses
golpes, é fundamental reali-

zar as consultas ao SPC,
quanto mais informações,
melhor”, acrescentou Gil-
son. Segundo ele, além dis-
so, também é importante
incluir os nomes dos deve-
dores para aumentar a pro-
teção ao crédito.

Processo seletivo do ‘Projeto Capacitar’ tem
inscrições prorrogadas até o dia 21 em Itatiaia

per capita de até 02 salári-
os mínimos estabelecidos
pelo governo federal e
com ensino fundamental
completo na rede pública.

No ato de inscrição o
candidato poderá selecio-
nar o local onde deseja fa-
zer a prova, que acontece-
rão na Casa do Trabalha-
dor, na Vila Odete, no dia
24 de novembro, na Escola
Municipal Fernando Octá-
vio Xavier, em Penedo, no
dia 25 de novembro e na
sede da Administração Re-
gional de Maromba/Ma-
ringá, em Maringá, no dia
26 de novembro, às 14 ho-
ras.

Ao todo são oferecidas
cinco vagas e os interessa-
dos poderão fazer a sua
inscrição através de um
formulário disponível no
site da Prefeituraç

O objetivo do projeto é
oferecer habilitação com-
pleta em diversas áreas de
hotelaria e serviços, inclu-
indo recepção, cozinha,
eventos, garçom, bar e
atendimento ao cliente.

Divulgação PMI

No ato de inscrição o
candidato poderá

selecionar o local onde
deseja fazer a prova
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Volta Redonda

A chapa 2, encabeçada
por Carolina Patitucci e
Annelise Dias, venceu a
eleição da OAB-VR.

A chapa 2 teve 375 vo-
tos; a chapa 1 teve 220 vo-
tos e ficou em segundo e
em terceiro a chapa 3 com
187 votos.

Chapa 2 vence a eleição da OAB-VR
Em Barra Mansa, vitória foi da chapa encabeçada por Aloízio Perez e Juliana Fernandes

Redes sociais

Carolina e Annelise comemoram a vitória

Paulo Dimas

Aloízio Perez faz o ‘V’ da vitória após reeleição em Barra Mansa

Barra Mansa

A Justiça do Trabalho
decidiu pelo restabeleci-
mento do cartão alimenta-
ção a todos os emprega-
dos da ArcelorMittal que
tiveram o benefício sus-
penso em virtude do gozo
de benefício previdenciá-
rio.

O prazo para o cumpri-
mento da decisão estipula-
do pelo Juiz é de cinco
dias, conforme fundamen-
tação, comunicando a to-

Barra Mansa

O prefeito Rodrigo Dra-
ble empossou, na manhã
desta terça-feira, dia 16, a
nova diretora médica do
Hospital da Mulher, a mé-
dica Andressa Blumer Me-
deiros. A cerimônia, que
aconteceu na própria uni-
dade de saúde, contou com
a presença do secretário
de Saúde, Dr. Sergio Go-
mes; da médica Mariana
Gonçalves Xavier, que está
deixando a diretoria técni-
ca; a diretora geral, Fer-
nanda Chiesse; e demais
funcionários da unidade.

“A Dr. Mariana cum-
priu a sua missão, ao lon-
go desse período ela cor-
respondeu à expectativa
de aumentar a humaniza-
ção e junto com a direção
geral da Fernanda conse-
guiu melhorar a estrutu-
ra, é óbvio que é um ser-
viço constante. Agora com
a renovação da diretoria,
a dr. Andressa vem trazer
um novo ar para essa ges-
tão, com o compromisso
de manter a qualidade e o
ritmo de avanço”, disse o
prefeito Rodrigo Drable.

O secretário de Saúde,
Sérgio Gomes, agradeceu
o trabalho realizado pela
dr. Mariana e celebrou a
chegada da nova diretora
técnica.

“Mariana é uma ótima
profissional e estava co-

É a primeira vez na his-
tória das eleições em Volta
Redonda, que concorreram
duas mulheres para a pre-
sidência e vice presidên-
cia.

Após a oficialização do
resultado, Carolina, que as-
sumirá o cargo no início
de janeiro de 2022 para um
mandato de três anos, con-

versou com a reportagem
do DIÁRIO DO VALE.

Ela afirmou que, de
acordo com suas promes-
sas de campanha, vai revo-
lucionar o exercício da ad-
vocacia em Volta Redonda:

– A advocacia de Volta
Redonda pode ter a certeza
de que mudaremos a for-
ma de se tratar a classe

em nossa cidade. Além dis-
so, prometi, e vou cumprir,
que vou revolucionar a
OAB-VR – disse.

Ela também comemo-
rou o resultado, afirmando
que está “muito grata por
ter a oportunidade de tra-
zer a nossa OAB de volta.
Nada disso seria possível
se a ajuda de todos os ad-

vogados que acreditaram
no nosso projeto”, decla-
rou.

Barra Mansa

Em Barra Mansa, a vi-
tória na eleição da subse-
ção da OAB ficou com a
Chapa 2, encabeçada por
Aloízio Perez, tendo como

candidata a vice Juliana
Fernandes. Em post nas re-
des sociais, o vencedor co-
memorou: “Venceu a cha-
pa que jogou limpo! A ges-
tão mais inclusiva da his-
tória da OAB-BM vai conti-
nuar. Obrigado a todos que
confiaram em nosso traba-
lho”, disse Perez, que foi
reeleito.

Rodrigo Drable empossa nova diretora
médica do Hospital da Mulher

 Felipe Vieira –PMBM

Prefeito discursa durante a posse de Andressa (à direita do prefeito) como diretora do Hospital da Mulher

nosco há bastante tempo,
por questões pessoais ela
me disse que precisava re-
duzir o ritmo de trabalho
e foi quando nós convida-
mos a Andressa, que está
chegando cheia de gás e
vontade. Nós já estamos
com a rede cegonha prati-
camente concluída aqui
no Hospital e agora quere-
mos dar continuidade aos
nossos planos, que é insti-
tuir a unidade como ‘hos-
pital amigo da criança’. A
Andressa chega pra agre-
gar, é conhecedora dos
protocolos e das portarias
do Ministério da Saúde.
Temos tudo para realizar
nosso sonho e levar o hos-
pital, que já é sucesso, em
para um patamar ainda
acima”, destacou.

Durante a cerimônia a
agora ex-diretora aprovei-
tou a oportunidade para
falar da experiência e
agradecer o período que
esteve à frente da direto-
ria técnica.

“Eu gostaria de agrade-
cer a confiança do prefeito
Rodrigo e do dr. Sérgio,
aqui eu aprendi muito.
Triste por estar saindo,
mas muito feliz e a sensa-
ção de dever cumprido.
Acertei, errei, fiz grandes
amizades e valeu muito
essa experiência. Quero
agradecer a cada um da-
qui que me ajudou, desde
a Fernanda, que é a dire-

tora geral, até ao pessoal
da faxina. Sempre fui mui-
to respeitada, atenderam
aos meus pedidos, me aju-
daram e apoiaram em
todo o tempo. O que eu
pude fazer, sei que foi fei-
to, mas ainda tem muita
coisa. Ela vai dar conti-
nuidade ao trabalho, que é
muito difícil, mas ao mes-
mo tempo muito gratifi-
cante”, afirmou a médica
Mariana Gonçalves Xavier.

Andressa elogiou o tra-
balho realizado pela gestão
anterior e falou do desafio
de manter e melhorar o
atendimento realizado.

“Aqui eu só estou pra
agregar, tentar fazer o me-
lhor trabalho possível. Es-
tou muito feliz pelo convi-
te e pela confiança do pre-
feito, só tenho a agradecer
a Dr. Mariana por ter dei-
xado um trabalho tão bo-
nito e a colaboração de to-
dos os funcionários é visí-
vel”, disse.

Após a cerimônia de
posse, os trabalhos de
transição iniciaram e a di-
retora geral, Fernanda
Chiesse,  falou sobre a ex-
pectativa para o novo ci-
clo.

“Espero que Andressa
consiga manter o padrão
que estamos colocando no
hospital. Ela é uma pessoa
muito capacitada e creio
que vai dar tudo certo”,
afirmou.

Justiça manda ArcelorMittal
retomar cartão alimentação
para afastados por doença

dos os interessados, sob
pena de multa única, a
cada empregado de direito
ao valor de R$ 530, corres-
pondente ao valor do be-
nefício.

A decisão ocorreu por
causa de uma ação judici-
al iniciada pelo Sindicato
dos Metalúrgicos do Sul
Fluminense, depois que
os trabalhadores da em-
presa procuraram o sindi-
cato, após o cancelamento
do benefício, dos afasta-
dos pelo INSS.

Trata-se de uma deci-
são provisória, mas que
deverá ser cumprida pela
empresa.

A direção do sindicato
reafirma o seu compro-
misso em lutar em defe-
sa e da garantia de direi-
tos. “Tudo relacionado as
condições e a qualidade
de vida dos trabalhado-
res e trabalhadoras, sem-
pre é a nossa prioridade,
sobretudo em se tratando
de fonte de subsistência
do trabalhador”.

Arquivo

Após ordem judicial, ArcelorMittal deve  retomar pagamento de cartão alimentação de empregados
afastados por doença
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SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
UNIDADE B Nº 53

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
CONCORRÊNCIA Nº 0020/2021

O Serviço Social do Transporte – SEST tornam público a homologação e
adjudicação da concorrência nº 0020/2021, cujo objeto selecionar e
contratar empresa especializada em cópias xerográficas, locação de
impressoras e manutenção, conforme Edital e seus Anexos, em favor da
empresa Ponciano e Filhos Comércio Varejista de Materiais para Escritório
Ltda (CNPJ: 06.001.450/0001-85) no valor de R$ 36.300,00 (Trinta e seis
mil e trezentos reais).

Matheus de Freitas Ferreira
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 223/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA ATENDIMENTO NA COLETA
DE SANGUE - SRP. Início do recebimento das propostas: 18/11/2021 às
17h30 Encerramento de recebimento: 30/11/2021 às 09h00 - Abertura:
30/11/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 30/11/2021 às 09h30.

PREGÃO ELETRONICO Nº 224/2021
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO. Início do
recebimento das propostas: 18/11/2021 às 17h30 Encerramento de
recebimento: 30/11/2021 às 09h00 - Abertura: 30/11/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 30/11/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire G. Castro
Agente Administrativo

SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE VOLTA REDONDA
CNPJ N. 30.654.339/0001-72

ELEIÇÕES SINDICAIS - EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE CHAPAS

Pelo presente Edital de Divulgação de Chapas, faço saber que foi
registrada a seguinte chapa concorrente às eleições no Sindicato do
Comércio Varejista de VOLTA REDONDA/RJ para composição da
Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados junto ao Conselho de
Representantes da Federação do Comércio no Estado do Rio de Janeiro
– Fecomércio-RJ a que está filiado, bem como seus suplentes, para
mandato de 16 março de 2022 a 15 de março de 2026, conforme edital
publicado no Jornal Diário do Vale, no dia 22 de outubro de 2021:
DIRETORIA – Diretores: Presidente: Levi Moreira de Freitas; 1º Vice
Presidente: Jeronimo Pereira dos Santos; 2º Vice Presidente: Gilson
Ferreira de Castro; 1º Secretario: Luis Fernando Soares Cardoso; 2º
Secretário: Egberto Tyotaro Chokyu; 1º Tesoureiro: Antonio Gleyson
Borges; 2º Tesoureiro: Dalva Cristina Lima Ramundo; 1º Diretora de
Promoção e Divulgação: Carla Regina de Souza Freitas; 2º Diretora de
Promoção e Divulgação: Ana Paula da Rocha Gomes; 1º Diretor de
Patrimônio: Paulo César Biajoni Braga; 2º Diretor de Patrimônio: Paulo
Roberto Fagundes da Costa; 1º Diretor de Produtos e Serviços: Bruno
Siqueira de Freitas; 2º Diretor de Produtos e Serviços: Antonio Luzia
Borges. Diretores Suplentes: 01 - Adriano de Oliveira Santos; 02 –
Leonardo Costa de Almeida; 03 – Gilberto Nascimento da Silva; 04 –
Osmar Fernandes de Souza; 05 – Cristiano Jose de Castro; 06 – Paulo
Ivo Bittencourt; 07 – Abilio de Oliveira de Paula Filho. Diretores do
Conselho Fiscal: 01 – Cesar Fernando Alves Abrantes; 02- Jose Carlos
do Nascimento; 03 – Filipe Duarte Timburimbá. Diretores Suplente
Conselho Fiscal: 01 - Jose Correa Neto; 02 – Amarildo Toledo da Silva;
03 – Leandro da Silva Pires. Diretor Conselho Consultivo: Antonio Costa
Cardoso; Delegados Representantes na Fecomércio/RJ: Efetivos: 1º Levi
Moreira de Freitas; 2º Antonio Luzia Borges; Suplentes: 1ºJeronimo Pereira
dos Santos e 2º Bruno Siqueira de Freitas. Volta Redonda, 09 de novembro
de 2021.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Executiva Municipal do Partido Socialista Brasileiro de Quatis
convoca os filiados deste município aptos na forma da Resolução CEE
001/2021 a participarem do CONGRESSO MUNICIPAL DO PSB a partir
das 10:00 horas do dia 27 de novembro de 2021, que será realizado de
maneira híbrida, com o uso da plataforma online Zoom para os que parti-
ciparem remotamente pelo link https://us02web.zoom.us/j/
83108198264?pwd=WVBrZE9oamdMZnc2MXF6QURnTlplQT09, a fim de
deliberar sobre o seguinte temário:(i) Autorreforma do PSB; (ii) Eleição do
Diretório Municipal;(iii) Eleição do Conselho de Ética e Conselho Fiscal
(titulares e suplentes);(iv) Eleição dos delegados aos Congressos Estadu-
ais de 2021 e 2022;(v) Projeto político do PSB e as eleições de 2022; (vi)
Assuntos gerais.

Quatis/RJ, 16 de novembro de 2021.

Comissão Executiva Municipal de Quatis
 (PSB/RJ)

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 022/2021
O Secretário Municipal de Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com o Exmo.
Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais que lhes são
conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de Licitação nº 022/2021, a favor da
Sociedade Musical Santa Cecília, inscrito no CNPJ/MF sob o n° 02.263.951/0001-89, para
contratação da Banda Santa Cecília para 10 apresentações no período de 12/11 a 21/11/2021 na
Festa de  Nossa Senhora do Rosário e São Benedito, ao valor global de R$ 12.500,00 (Doze mil e
quinhentos reais), pelas apresentações. A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no
artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 12 DE NOVEMBRO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 075/2021
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADA: Sociedade Musical Santa Cecília, inscrito no CNPJ/MF sob o n  02.263.951/
0001-89
OBJETO: contratação da Banda Santa Cecília para 10 apresentações no período de 12/11 a 21/
11/2021 na Festa de  Nossa Senhora do Rosário e São Benedito.
PRAZO: da assinatura até o término dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 12.500,00 (Doze mil e quinhentos reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 022/2021

PARATY, 12 DE NOVEMBRO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 023/2021
O Secretário Municipal de Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com o Exmo. Prefeito
Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais que lhes são conferidas pela
legislação em vigor, tornam público a Inex. de Licitação nº 023/2021, a favor da Microempreendedora
Individual EDRIANE DA SILVA VIEIRA, inscrita no CNPJ/MF sob o n° 37.470.421/0001-96, para
contratação do Grupo Folia de São Benedito, para 10 apresentações na Festa de Nossa Senhora do
Rosário e São Benedito, no Centro Histórico, nos dias 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20 e 21/11/2021
às 19 horas.(Horários e datas de referência, passíveis de alteração conforme o andamento do evento
desde que confirmado entre as partes e sem prejuízo aos envolvidos). A presente Inexigibilidade de
Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 12 DE NOVEMBRO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 076/2021
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADA: Microempreendedora Individual EDRIANE DA SILVA VIEIRA, inscrita no CNPJ/
MF sob o n  37.470.421/0001-96
OBJETO: contratação do Grupo Folia de São Benedito, para 10 apresentações na Festa de
Nossa Senhora do Rosário e São Benedito, no Centro Histórico, nos dias 12, 13, 14, 15, 16, 17,
18, 19, 20 e 21/11/2021 às 19 horas.
PRAZO: da assinatura até o término dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 5.000,00 (Cinco mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 023/2021

PARATY, 12 DE NOVEMBRO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 003 ao contrato nº 146/2019 celebrado entre o Município de Paraty e VEROCHEQUE
REFEIÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ sob  nº. 06.344.497/0001-41, para alteração da Cláusula
Quinta – Dos Preços, proveniente do PREGÃO PRESENCIAL Nº 040/2019, com o objetivo de
conceder crédito extra/bônus  no cartão alimentação dos servidores públicos da Prefeitura de  Paraty,
em comemoração ao dia do Servidor Público celebrado no dia 28 de outubro, Com a presente
concessão do crédito extra, o Contrato nº 146/2019 sofre um acréscimo de R$ 1.737.648,00 (um
milhão setecentos e trinta e sete mil seiscentos e quarenta e oito reais) para cobertura das
despesas decorrentes da nova recarga que ocorrerá nos meses de outubro de cada ano. O presente
Aditamento está fundamentado no Artigo 65, Inciso II § 1º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 28 DE OUTUBRO  DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

Barra Mansa

 O prefeito Rodrigo Dra-
ble se reuniu no início da
tarde desta terça-feira, dia
16, com o comandante do 5º
CPA (Comando de Policia-
mento de Área), coronel
Marcelo Malheiros. O obje-
tivo do encontro foi anali-
sar os resultados positivos
do aumento do efetivo,
ocorrido há uma semana, e
traçar estratégias para ga-
rantir a segurança do even-
to que acontecerá entre os
dias 19 e 21, no Parque da
Cidade. Também participa-
ram do encontro o coman-

PARQUE DA CIDADE

Drable e PM traçam estratégias
para garantir segurança em evento

Conquista de aumento no efetivo do 5º CPA já surtiu resultados positivos em Barra Mansa
dante do 28º Batalhão da
Polícia Militar, tenente-co-
ronel André Souza, e os
majores Cardoso e Rômulo.

De acordo com o prefei-
to, as ações da PM nas últi-
mas semanas resultaram
na diminuição das estatísti-
cas criminais na cidade.
“Parabenizo as ações dos
coronéis Malheiros e Sou-
za, que foram incisivas e
resolutivas. É perceptível
que o aumento do efetivo
proveniente do RAS (Regi-
me Adicional de Serviço)
na cidade promoveu o sen-
timento de segurança nas
ruas. As estatísticas de

Paulo Dimas

De acordo com o prefeito, as ações da PM nas últimas semanas
resultaram na diminuição das estatísticas criminais na cidade

Volta Redonda

Um homem, suspeito de
estuprar a enteada de 11
anos em Barra do Piraí, foi
preso em Volta Redonda.
Ele foi localizado por polici-
ais civis, embaixo do Via-
duto Heitor Leite Franco,
no Centro da cidade.

O suspeito estava sendo
procurado desde o dia 9 de
novembro, quando a mãe o

Valença

Luiz Paulo Romeu, de 45
anos, morreu na segunda-fei-
ra, dia 15, após ser atropela-
do por um veículo Polo,  em
Valença. O atropelamento foi
na RJ-145 (estrada que liga
Valença a Rio das Flores),
próximo ao bairro Cambota.

Bombeiros encontraram a
vítima morta.  O motorista
do carro, um homem de 41
anos, sofreu ferimentos leves,
e foi medicado e liberado no
local do atropelamento.

Barra Mansa

Geraldo Alves de Araújo
Júnior, idade não divulgada
pela polícia, foi assassinado
a tiros em Barra Mansa. O
crime foi na segunda-feira,
dia 15, no Loteamento Nova
Esperança.

Duas pessoas, suspeitas

Volta Redonda

Um homem de 48 anos foi
preso pela Polícia Militar na
madrugada desta terça-feira
(16), em Volta Redonda, por
posse ilegal de arma de fogo.
O caso, registrado na delega-
cia da cidade, teve início no
apartamento do suspeito, lo-
calizado na Rua Professor
Maurílio Gomes da Silveira,
no bairro Monte Castelo.
Uma garrucha calibre 38 foi
apreendida.

Os agentes tiveram co-
nhecimento sobre a arma
durante apuração de um
caso envolvendo um homem

mortes e criminalidade
também demonstram isso”,
destacou Rodrigo.

O reforço de efetivo do
5º CPA conta com 40 polici-
ais, que trabalham em dias
de folga ou férias. É uma
forma de complementarem
a renda e reforçarem o pa-
trulhamento.

De acordo com o coman-
dante Malheiros, conforme
a demanda, tais militares
são destinados às cidades
de cobertura do Comando.
Como no próximo final de
semana haverá um evento
em Barra Mansa, possivel-
mente grande parte deste

efetivo será deslocado para
o município.

“Nosso intuito é de traçar
ações que garantam a tran-
quilidade dos frequentadores
e trabalhadores do evento,
com a presença de policiais
militares em viaturas e a pé,
visando também a segurança
pública nas ruas de acesso.
Vamos promover este reforço
para auxiliar as ações do 28º
Batalhão”, destacou o coman-
dante.

Após a reunião com o
prefeito, os militares foram
ao Parque da Cidade para
avaliarem as áreas interna
e externa do local.

Suspeito de estuprar
enteada em Barra do Piraí é
preso em Volta Redonda

denunciou na Delegacia de
Barra do Piraí, sobre os
abusos sexuais praticados
contra sua filha, há cerca
de um ano e meio.

A criança foi submetida
a exame de corpo de delito,
que confirmou violência se-
xual em que foi vítima.

Levado para a 88º DP
(Barra do Piraí), o homem
foi indiciado por estupro de
vulnerável.

Homem é assassinado
em Barra Mansa

de participação no homicí-
dio, foram levadas para a
90ª DP para serem averi-
guadas.  Elas foram locali-
zadas também no Lotea-
mento Nova Esperança.

O assassinato será inves-
tigado pelo delegado titular
da Delegacia de Barra
Mansa, Michel Floroschk.

Uma imobiliária localiza-
da na Avenida 7 de Setem-
bro, no bairro Aterrado, em
Volta Redonda, foi arromba-
da e furtada na madrugada
de segunda-feira (15). O cri-
me foi descoberto por funci-
onários do estabelecimento
na manhã desta terça-feira
(16).

Imagens de câmeras de
segurança gravaram o mo-
mento que um homem, não

Imobiliária é arrombada
e furtada em Volta Redonda

identificado, dava cobertura
do lado de fora, enquanto
outro, que também não foi
identificado, arrombava a
porta do estabelecimento.

Segundo informações,
foram levados um aparelho
de TV, um celular, um apa-
relho eletrônico de assistên-
cia virtual e outros itens
que ainda serão contabiliza-
dos. As imagens serão en-
tregues à Polícia Civil.

Ciclista morre ao ser atropelado
por carro em Valença

Rede social

Luiz Paulo Romeu, de 45 anos, morreu no local do acidente

Segundo a denúncia, o
condutor do carro trafega-
va no sentido Rio das Flo-
res, quando perdeu o con-
trole do Polo, invadiu a ci-
clovia ao lado da estrada,
atingiu um poste e, em se-
guida, a vítima.

Os policiais, que estive-
ram no local, apuraram que
o motorista não apresentava
sinais de embriaguez e que
estava com os documentos
pessoais e veículo em dia.
Ele foi levado para  a Delega-
cia de Valença.

Homem é preso por posse
 ilegal de arma de fogo

de 28 anos, que, ferido no
Hospital São João Batista,
contou que estava bebendo
na casa do suposto dono da
arma, se desentenderam e,
após suposto tapa no rosto
do morador, o homem disse
que pegou a garrucha, mas,
sem saber manusear a arma,
acabou dando um tiro na
própria perna.

Cientes, PMs do 28º Bata-
lhão seguiram até o endere-
ço e, após permissão do mo-
rador, uma revista foi feita
no imóvel e a arma foi en-
contrada. O homem teve a
prisão em flagrante confir-
mada na 93ª DP.
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DECRETO Nº 2663 DE 16 DE NOVEMBRO DE 2021.

EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 3.519.000,00

O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atribuições, com fundamento no artigo 41,
inciso I, da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização constante do artigo 8º
da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.

Decreta:

Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 3.519.000,00 ( Três Milhões e Quinhentos e Dezenove
Mil Reais ) para atender as programações constantes do Anexo I deste Decreto;

Art. 2º A cobertura do crédito suplementar a que se refere no artigo anterior decorrerão do excesso de arreca-
dação da fonte: 1.530.4000 - Royalties 5% - Lei 7.990/89.

Art. 3º Fica criado o Elemento de despesa e Fonte de recurso, conforme a autorização constantes do artigo 8º
da Lei Municipal nº 692 de Dezembro de 2020;

Art. 4º A memória de Cálculo de Excesso citada no artigo 2º encontra-se detalhada no Anexo II conforme
disposto contido no artigo 43, parágrafo 1º, inciso II da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;

Art. 5º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
Descrição da Fonte e Vinculo
1.530.4000 -Transferência da União Referente a Royalties do Petróleo Royalties 5% - Lei 7.990/89.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

ANEXO II

MEMÓRIA DE CÁLCULO DE APURAÇÃO EXCESSO ARRECADAÇÃO

ORÇAMENTO 2021
RECURSOS:  Royalties
RECEITA: 1.7.2.8.02.3.1.00.000
Fundamentação legal: Lei Federal nº 4.320/64

Volta Redonda

Mais de 42 mil doses de
reforço contra a Covid-19 já
foram aplicadas pela Prefei-
tura de Volta Redonda, por
meio da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), nos
grupos determinados pelo
Ministério da Saúde. Nesta
terça-feira, dia 16, o Minis-
tério da Saúde estendeu a
vacinação para terceira
dose para públicos de todas
as idades, que tenham in-
tervalo de até cinco meses
da segunda dose.

Até então, o público-alvo
no Brasil para terceira
dose correspondia a pesso-
as acima de 60 anos – in-
cluindo acamados– profissi-
onais de saúde, e imunos-
suprimidos. Entretanto, a
prefeitura de Volta Redon-
da já havia ampliado a
dose de reforço para pesso-
as com comorbidades e po-
pulação a partir de 50 anos,
sendo uma das únicas cida-
des do país a aplicar a ter-
ceira dose nessa faixa etá-
ria. A Prefeitura de Volta
Redonda defende a aplica-
ção das doses de reforço
para toda população, mas
ressaltou que depende do
envio de vacinas pelo go-
verno federal.

O coordenador da Vigi-
lância em Saúde de Volta
Redonda, médico sanitaris-
ta Carlos Vasconcellos, des-
tacou que as medidas de
prevenção à Covid-19 conti-
nuam: o uso de máscara se-
gue sendo obrigatório em
todos os ambientes. Vascon-

COVID-19

VR atinge 81% da população
vacinada com duas doses

Mesmo com bons índices de vacinação contra a Covid-19, o uso de máscara continua sendo obrigatório no município

Resende

A Prefeitura de Resen-
de, através da Secretaria
Municipal de Obras e Ser-
viços Públicos, iniciou as
obras de revitalização e
ampliação da Creche Mu-
nicipal Morro do Cruzeiro
que irão beneficiar os pro-
fissionais da unidade e os
alunos.

Um dos serviços previs-
tos é a ampliação de mais
quatro salas, onde serão
instalados um banheiro
em cada. Atualmente, a
Creche Municipal Morro
do Cruzeiro atende 51 alu-

Geraldo Gonçalves Secom/PMVR

Município já aplicou 464.632 doses

cellos convoca os adolescen-
tes e jovens vacinados até
26 de outubro para aplica-
ção da segunda dose, já que
o intervalo foi antecipado.

Todas as Unidades de
Saúde (UBS e UBSF) fazem
aplicação de doses contra a
Covid-19. As unidades fun-
cionam de 08h às 16h. Onze
unidades funcionam com
horário estendido para
atender a população, até as
21h: São João, São Geraldo,
249, Vila Mury e Volta
Grande. Até as 18h: Sider-
lândia, Jardim Paraíba,
Vila Rica/Tiradentes, Santo
Agostinho, Açude I e Santa
Cruz.

“Apesar do avanço da
vacinação, o uso de másca-
ra permanece obrigatório
no município. A cobertura
vacinal segue subindo em
Volta Redonda, mas é im-
portante reforçar que uma

parcela da população – in-
cluindo adolescentes e jo-
vens – precisa voltar as
Unidades de Saúde e fazer
a segunda dose. O intervalo
entre a primeira e segunda
dose foi antecipado para 21
dias, antes era 12 semanas,
por isso, fique atendo ao
seu cartão de vacinação,
pois a medida é válida para
os vacinados até 26/10/
2021”, esclareceu o médico.

Os índices de cobertura
vacinal em Volta Redonda
foram atualizados nesta se-
mana, 81,3% da população
acima de 12 anos está com
as duas doses da vacina e
97,4% com a primeira dose
nesta mesma população.
Entre primeiras, segundas
e terceiras doses, o municí-
pio já aplicou 464.632 doses,
de acordo com o último le-
vantamento da SMS feito
na no fim de semana.

A Prefeitura de Porto
Real, por meio da Secreta-
ria Municipal de Saúde
(SMS) realiza a partir
desta quarta-feira, dia 17,
Campanhas de Imuniza-
ção Contra a Covid-19. As
ações acontecerão através
de todas as Unidades de
Saúde da Família (USFs),
das 8h30h às 16h, incluin-
do o horário de almoço.

Além disso, no dia 17,
a SMS realizará a campa-
nha de repescagem atra-
vés da Central de Vaci-

Porto Real atende
três grupos diferentes

nas, das 17h às 21h.

Confira os grupos
 que serão atendidos:

- 1ª Dose: jovens com 12
anos ou mais (repescagem);

- 2ª Dose: pessoas com 16
anos ou mais;

- 3ª Dose: pessoas com 60
anos mais (SinoVac) e 65 anos
mais (Pfizer e AstraZeneca).

Para o recebimento da va-
cina, os pacientes devem se
dirigir às USFs de referência

tendo em mãos: documen-
to pessoal com foto; CPF;
comprovante de residên-
cia, cartão do SUS e car-
tão de vacinação. “Nosso
objetivo é atender a popu-
lação por meio de horário
amplo, dando assim a
oportunidade para todos
se vacinarem”, reitera o
prefeito Alexandre Serfio-
tis, reforçando que para o
recebimento da 3ª dose, o
paciente tem que ter no
mínimo 6 meses de recebi-
mento da 2ª dose.

Nesta quarta-feira, dia
17, haverá aplicação de
primeira dose, segundas
doses agendadas e as de
reforço em Barra Mansa.
A aplicação acontecerá
das 9h às 16h nos postos
de saúde dos bairros, e
das 9h às 20h na Unidade
de Saúde do Ano Bom.

Os públicos-alvo são os
seguintes: D1 para pessoas
a partir de 12 anos (nos

Barra Mansa segue com vacinação
postos de saúde dos bair-
ros), D2 agendadas (Coro-
naVac apenas no Ano
Bom) e D3 para idosos
acima de 60 anos e profis-
sionais da Saúde que to-
maram a D2 de Corona-
Vac ou de AstraZeneca até
o dia 17/05.

Vale lembrar que o re-
forço para quem tomou
duas doses de AstraZene-
ca será aplicado apenas

no PSF Ano Bom ou na
Sirene 2 Vila Nova.

Para ser vacinado é ne-
cessária a apresentação do
cartão de vacina, RG e
CPF. Também é preciso
comprovante de residên-
cia atualizado (nominal
ou em nome dos pais) ou
a declaração do posto de
saúde. Menores precisam
estar acompanhados de
um responsável.

Resende inicia obras na Creche Municipal Morro do Cruzeiro
nos e com a ampliação o
número irá aumentar
para 100 vagas.

Além da ampliação, ou-
tros setores da creche pas-
sarão por intervenções
como: ampliação do refei-
tório, além da área de ser-
viço e um depósito; revita-
lizações dos vestiário, co-
zinha e lactário. No crono-
grama de obras ainda es-
tão incluídos pintura, no-
vas instalações de gás, tro-
ca de portas e vidros,
construção de nova cober-
tura na entrada e recupe-
ração de todas as redes hi-
dráulicas, elétricas e telha-

do.
- Esta é mais uma im-

portante obra que a gestão
municipal iniciou e que
irá beneficiar todos os mo-
radores do bairro e da re-
gião do Grande Paraíso.
Trabalhamos desde o iní-
cio da gestão para garan-
tir qualidade, segurança e
conforto para as crianças
e adolescentes que estu-
dam na rede municipal de
ensino. Até o momento já
foram entregues 27 unida-
des de ensino, entre cre-
ches e escolas. E ainda 18
instituições, contando com
a Creche Morro do Cruzei-

ro estão passando por me-
lhorias e reformas - disse
o prefeito Diogo Balieiro
Diniz.

A Creche Municipal
Morro do Cruzeiro atende
a Educação Infantil e fica
localizada na Rua Santa
Terezinha, n°86/87, no
bairro Morro do Cruzeiro.

PMR

Unidade de ensino
receberá reforma e

ampliação com aumento
no número de vagas
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Volta Redonda

A Secretaria de Cultura
de Volta Redonda, em par-
ceria com o UniFOA (Cen-
tro Universitário de Volta
Redonda), abre a Semana
da Consciência Negra com
o lançamento do documen-
tário “Palmares, da Palha
ao Concreto: uma História
de Resistência”. O curta-
metragem será exibido às
18 horas desta quinta-feira,
dia 18, na sede do Clube
dos Palmares, que fica loca-
lizada na Avenida Roma,
no bairro Jardim Europa.

No entanto, por conta da
pandemia da Covid-19, ha-
verá restrição no número
de convidados e participan-
tes. O documentário conta
a história de luta do Clube
dos Palmares, pioneiro no
movimento negro em Volta
Redonda. A produção do

Secretaria de Cultura abre
Semana da Consciência Negra

Curta-metragem ‘Palmares da Palha ao Concreto’, em
 parceria com o UniFOA, conta história de luta do Clube dos Palmares

documentário teve início
em março deste ano. O cur-
ta-metragem foi produzido
pelos alunos do terceiro
ano do curso de Publicida-
de e Propaganda da Insti-
tuição.

O clube que foi fundado
em 1965 surgiu com o pro-
pósito de não ser apenas
um lugar de lazer, mas um
lugar que proporcionasse a
liberdade e integração soci-
al do cidadão afrodescen-
dente da região, já que na
época as pessoas negras ha-
viam sido proibidas de en-
trar nos “clubes de bran-
cos”.

A professora do Uni-
FOA, responsável pelo de-
senvolvimento do documen-
tário, Clarisse Netto, que
também atua na secretaria
de Cultura, comentou que a
experiência de realizar o
projeto foi gratificante.

“Tive o privilégio de po-
der realizar um trabalho de
tamanha importância pelos
meus dois empregos e de
proporcionar essa experiên-
cia única aos meus alunos,
além de ser uma honra en-
tregar esse documentário
ao Clube Palmares que re-
presenta tanto não só à
nossa cidade, mas ao nosso
país em relação ao movi-
mento negro”, declarou.

No dia do lançamento,
também haverá uma expo-
sição de fotos feita pelo alu-
no do curso, Mário Sérgio
Bruno, durante as grava-
ções. Em seguida, o materi-
al será exibido no Memori-
al Zumbi dos Palmares, na
Vila Santa Cecília, disponi-
bilizado à Secretaria Muni-
cipal de Educação (SME)
passando a fazer parte do
acervo cultural do municí-
pio.

O secretário de Cultura
de Volta Redonda, Ander-
son de Souza, ressaltou a
importância do material
produzido. “A memória do
clube com a história de sua
fundação foi contata de for-
ma muito sensível. É um
presente para a história do
povo negro não só da nossa
cidade, mas também do
nosso país”, disse o secretá-
rio.

Edson Daniel, o Mister,
atual presidente do Clube
dos Palmares, reforçou que
o documentário permite
que, novamente, a socieda-
de volte o seu olhar para o
Clube. “A história do clube
e seu papel no movimento
negro de nossa cidade.
Além disso, realiza de for-
ma honrosa uma homena-
gem aos fundadores que
tanto fizeram para nosso
povo”, citou.

Secom VR

Curta-metragem será exibido às 18 horas desta quinta-feira, dia 18,
na sede do Clube dos Palmares

Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa retomou ontem (17)
as atividades do Programa
de Proteção e Defesa do
Consumidor (Procon). Para
melhor atender a popula-
ção, a sede do órgão está
em novo endereço: Rodovi-
ária Shopping, no Centro.
O horário de funcionamen-
to é das 8h às 17h.

“As audiências que já

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda deu início à se-
gunda etapa do projeto de
eficiência energética, com a
implantação de luzes de
LED nas vias e espaços pú-
blicos da cidade. O serviço
consiste na substituição
das lâmpadas de vapor de
sódio e metálicas (amare-
las), gerando economia de
R$ 124.882,33 por mês aos
cofres públicos. Além disso,
por conta da maior lumino-
sidade, a nova iluminação
garante aumento da sensa-
ção de segurança.

Nesta fase inicial da eta-
pa complementar do proje-
to serão mais de 500 lumi-
nárias instaladas. Um in-
vestimento de cerca de R$
450 mil, com recursos mu-
nicipais.

As primeiras vias a re-
ceberem o benefício desta
segunda etapa são: Ruas 14
(Praça da Biblioteca Muni-
cipal), 27 e 31, próximas ao
Jardim dos Inocentes e Pra-
ça do Memorial Zumbi, na
Vila Santa Cecília; Rua 60,
no bairro Sessenta; Ruas
209 e 207, além de acessos à
Via Sérgio Braga, no São
Lucas; Ruas 4, 4A e 4B, no
Conforto; Avenida Getúlio
Vargas, no Centro; alguns
pontos da Avenida 7 de Se-
tembro e Viaduto Heitor
Leite Franco, além da Pra-
ça Sávio Gama, no Aterra-
do; e Avenida Argentina,
na Vila Americana.

As melhorias avançarão
para o interior dos bairros.
Com a conclusão das trocas
de lâmpadas, a economia
mensal deve chegar a R$
800 mil. A redução dos cus-
tos está atrelada à tecnolo-
gia da luz de LED, que pos-
sibilita menor necessidade
de manutenção; elas possu-
em maior durabilidade.
Uma lâmpada de vapor de
sódio de 250W, por exemplo,
tem vida útil de 32 mil ho-
ras e demanda um reator
que dura 20 mil horas em
média. Já uma luminária
de LED com 180W dura 50
mil horas, por exemplo, e

Pinheiral

 O projeto Cultura nos
Bairros desta semana será
realizado excepcionalmen-
te no sábado, dia 20, na
Praça Luiz Gonzaga, Cen-
tro, em uma edição espe-
cial pelo Dia da Consciên-
cia Negra. Realizado por
meio da Secretaria Muni-
cipal de Esporte, Cultura,
Lazer, Juventude e Turis-
mo (SEMECULT) da Pre-
feitura de Pinheiral, o
evento cultural gratuito é
promovido por meio da
Lei Aldir Blanc.   

Artistas informais e es-
paços culturais da cidade
que se inscreveram pela
Lei de Emergência Cultu-
ral Aldir Blanc, do Gover-
no Federal, que tiveram
suas rendas afetadas pela

Procon de Barra Mansa
funciona em novo endereço

Felipe Vieira

Novo endereço fica na Rodoviária Shopping, no Centro

estavam marcadas para
ocorrerem na antiga sede
do Procon, na prefeitura,
acontecerão na Secretaria
Municipal de Habitação,
localizada no pátio da sede
do governo municipal”,
destacou o gerente do ór-
gão, Felipe Goulart.

Em Barra Mansa, o
Procon foi criado há 29
anos. A telefonia fixa e mó-
vel lidera as reclamações,
seguida das grandes lojas

de varejo e bancos/cartões
de crédito.

“Aconselhamos que o
consumidor sempre exija a
nota fiscal, solicite o proto-
colo de suas reclamações,
bem como procure se infor-
mar das condições de paga-
mento e das taxas de juros
incidentes na compra de
produtos e serviços. No
caso de dúvida ou proble-
mas no atendimento pode
nos procurar”, disse Felipe.

Pinheiral promove ‘Cultura
nos Bairros’ em comemoração
 ao Dia da Consciência Negra

pandemia de Covid-19 e
foram contemplados com
recursos fornecidos direto
do Fundo Nacional de
Cultura, repassados aos
estados e municípios, fa-
zem parte das atrações
oferecidas na cidade pelo
projeto.  

Em sua 8ª edição os
moradores poderão des-
frutar de contação de his-
tórias afro-brasileiras,
shows com os músicos Ta-
lita Marçal, Gustavo Sa-
bença e do grupo F-Sam-
ba, apresentação do Gru-
po de Capoeira - Associa-
ção Pinheiralense da Arte
Capoeira, Roda de Rima,
apresentação do Centro
Cultural Folha Grande,
além da exposição e ven-
da de produtos dos arte-
sãos da cidade.  

“Será uma oportunida-
de de celebrarmos o Dia
da Consciência Negra
com atrações culturais
voltadas para a cultura
afro-brasileira e prestar
uma merecida homena-
gem por esse dia que traz
consigo valores, histórias
e ensinamentos tão valio-
sos. Esperamos contar
com a participação da po-
pulação em mais uma edi-
ção desse projeto cultural
gratuito promovido com
total apoio do prefeito Ed-
nardo Barbosa e a vice,
Sediene Maia”, disse a se-
cretária da SEMECULT,
Aline Gouvêa.

A próxima edição será
realizada no bairro Vale
Verde, no próximo dia 26
de novembro, a partir das
13 horas.  

VR dá início à segunda etapa do
projeto de iluminação de LED

dispensa o uso de reatores
e ignitores para o seu fun-
cionamento.

“Estamos trabalhando
em várias frentes para hon-
rar o compromisso de recu-
perar Volta Redonda. Com
parcerias como a que te-
mos com o Governo do Es-
tado, estamos conseguindo
importantes investimentos
na infraestrutura. O traba-
lho não para e, em breve,
toda a cidade estará mais
iluminada ainda. É impor-
tante para a segurança e
qualidade de vida da popu-
lação de Volta Redonda”,
ressaltou o prefeito Antonio
Francisco Neto.

Luzes de LED

A primeira etapa con-
templou as principais vias
da Vila Santa Cecília – in-
cluindo o chafariz e a Pra-
ça Brasil; a Avenida Ama-
ral Peixoto e transversais,
no Centro; nas Avenidas
Antônio de Almeida e Sá-
vio Gama, no Retiro; Aveni-
das Paulo de Frontin, Lu-
cas Evangelista e 7 de Se-
tembro, no Aterrado; e Ave-
nida Almirante Adalberto
de Barros Nunes, a Beira-
Rio, no trecho entre o bair-
ro Niterói e a entrada do
Belmonte. Ao todo, 2.130
lâmpadas foram trocadas.

Com a conclusão das trocas de lâmpadas, a economia mensal aos
cofres do município deve chegar a R$ 800 mil

Geraldo Gonçalves/Secom PMVR
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Rio

O Governo do Estado
Rio de Janeiro, por meio do
Instituto Estadual do Ambi-
ente (Inea), concedeu a pri-
meira Licença Ambiental
Comunicada (LAC) em 24
horas. A beneficiada foi
uma empresa que realiza
transporte de vegetação,
compostagem e transforma-
ção do material em biomas-
sa. O processo de desburo-
cratização do licenciamento
ambiental no estado teve
início com o lançamento,
em junho, do Sistema de
Licenciamento Ambiental e
demais Procedimentos de
Controle, o Selca. Antes, a
emissão deste mesmo tipo
de autorização levava de
três a seis meses.

Com validade de cinco
anos, a LAC é emitida ele-
tronicamente mediante a
apresentação dos documen-
tos previstos em regula-
mento. Essa licença aprova,
em uma única fase, a viabi-
lidade ambiental e a locali-
zação e autoriza a instala-
ção e a operação de empre-
endimento ou atividade
classificado como de baixo

Estado emite primeira Licença
Ambiental Comunicada em 24 horas

Beneficiada foi uma empresa que realiza transporte de vegetação, compostagem e transformação do material em biomassa
impacto ambiental.

O Selca foi instituído
com o objetivo de garantir
maior agilidade e eficiência
nos pedidos de concessões.
Por meio dessa iniciativa, o
tempo é reduzido, por
exemplo, de cinco meses
para três dias para quem
deseja obter autorização
para transporte rodoviário
de resíduos não perigosos,
hoje uma das maiores de-
mandas do Inea.

- A agilidade do novo
sistema permite um maior
controle do governo em re-
lação à preservação ambi-
ental. O governo quer faci-
litar a operação das empre-
sas, impulsionando o desen-
volvimento econômico do
estado, mas sempre exigin-
do que todas as regras am-
bientais sejam cumpridas -
disse o governador Cláudio
Castro.

Entre os benefícios do
novo sistema está também
a redução para apenas uma
etapa a implantação de ati-
vidades com vigência máxi-
ma de oito anos, além de
ampliação dos prazos de li-
cenças. A medida, que teve
como base as melhores prá-

ticas internacionais, simpli-
fica procedimentos admi-
nistrativos e deve atrair no-
vas empresas e gerar em-
pregos. O Selca especifica
um leque de instrumentos
de licenciamento e controle
ambiental, que leva em
conta indicadores de de-
sempenho do empreendi-
mento ou atividade, estraté-
gias previamente estabele-
cidas, bem como os riscos e
impactos envolvidos no em-
preendimento ou atividade.

- Esse trabalho faz parte
do movimento de tornar
mais eficiente as atividades
de licenciamento, concen-
trando os esforços na análi-
se técnicas dos empreendi-
mentos de impacto mais re-
levantes. Estamos tornando
o fluxo do licenciamento
ambiental ainda mais
transparente, acessível,
simplificado e veloz - con-
tou o secretário do Ambien-
te e Sustentabilidade, Thia-
go Pampolha.

A construção desse novo
sistema de licenciamento
ambiental ocorreu por
meio de processo participa-
tivo com a colaboração de
técnicos do Inea e represen-

tantes dos Ministérios Pú-
blicos Estadual e Federal;
da Federação das Indústri-
as do Estado do Rio de Ja-
neiro (Firjan), da Procura-
doria Geral do Estado do
Rio de Janeiro (PGE-RJ),
do Instituto Brasileiro do
Meio Ambiente e dos Re-
cursos Naturais Renováveis
(Ibama), além do segmento
empresarial e de represen-
tantes da Ordem dos Advo-
gados do Brasil e da socie-
dade civil, com discussões
transmitidas pelas redes so-
ciais. Também foi realizada
uma consulta pública entre
os meses de novembro e de-
zembro de 2019, quando a
pasta ambiental recebeu
384 contribuições, das quais
124 foram aproveitadas.

Primeira beneficiada

A primeira beneficiada
pelo novo sistema foi a Bio-
vert Florestal, que atua no
mercado ambiental há 29
anos. A empresa realiza,
entre outras ações, a retira-
da de vegetação de determi-
nadas áreas e a transforma-
ção do material em matéria
orgânica pura para geração

Brasília

A Polícia Rodoviária Fe-
deral (PRF) contabilizou 78
mortes nas rodovias fede-
rais de 12 a 15 de novem-
bro, segundo balanço da
Operação Proclamação da
República 2021, divulgado
ontem (16). Por se tratar de
feriado prolongado, que in-
clui um fim de semana, a
comparação do resultado
tem por base o mesmo feri-
ado de 2019, quando houve
80 mortes. As informações
são da Agência Brasil.

Segundo a pesquisa, os
779 acidentes anotados em
2021 representam queda de
12% na comparação com os
889 acidentes do mesmo pe-
ríodo em 2019. Se o recorte
abranger os acidentes, a
queda é de 9% (210 aciden-
tes, ante os 232 de 2019). O
total de feridos ficou em
888, número 18% menor
que os 1.077 de 2019.

Os 8.455 policiais que
atuaram nos serviços ope-
racionais em todo o país
fiscalizaram 142.152 veícu-
los e 141.310 motoristas.

Dos 15.245 testes feitos
com bafômetros, 93 resulta-
ram em prisão, em meio a
920 autuações por alcoole-
mia. “A cada 16 testes feitos

Volta Redonda

O ex-zagueiro Luan
Leite está retornando ao
Volta Redonda FC, mas
para exercer uma nova
função. O prata da casa
será o novo supervisor
das categorias sub-13 e 14
do Esquadrão de Aço.

Com mais de 11 anos
defendendo o Voltaço,
conquistando a Taça Rio
e a Série D, ambos em
2016,  Luan falou sobre a
felicidade de estar retor-
nando ao clube que consi-
dera a sua segunda casa.

- Cheguei ao Volta Re-
donda ainda nas catego-
rias de base, me profis-
sionalizei e defendi a
camisa por mais de 11
anos, inclusive sendo ca-
pitão por muito tempo.
Enquanto atleta, sempre
falei que o clube era a
minha se gunda casa,
sempre amando, respei-
tando e quando decidi me
aposentar este ano, falei
que era um até breve, por-
que tinha este desejo de
voltar a trabalhar no clu-
be. Então quando me fize-
ram o convite, prontamen-

São Paulo

O nadador paralímpico
André Brasil processa, des-
de abril de 2019, o Comitê
Paralímpico Internacional
(IPC) buscando uma revi-
são do processo que o con-
siderou inelegível para a
prática do esporte adapta-
do. As informações são da
Agência Brasil.

A justificativa do órgão
que rege o paradesporto
mundial é que, na ocasião,
ocorreu uma reclassifica-
ção em diversas modalida-
des, entre elas a natação.
Com essa mudança, o bra-
sileiro, que antes estava na
classe S10 (aquela que reú-
ne os atletas de menor
comprometimento funcio-
nal), passou a estar fora do
padrão para seguir nadan-
do oficialmente. Dessa for-
ma, ele está impedido de
participar de qualquer
competição.

Segundo o atleta, a deci-
são do IPC não levou em
consideração tecnologia, ci-

Divulgação

Emissão deste mesmo tipo de autorização levava de três a seis meses

de biomassa.
Recentemente, a Biovert

separou a sua parte de ser-
viços da sua atividade-fim,
mas as licenças ambientais
permaneceram na matriz.
Assim, uma empresa reali-
zava a compostagem e ou-
tra realizava o transporte,
mas apenas uma delas con-
tava com as licenças neces-
sárias.

- Inicialmente, a Biovert
acreditava que as licenças
seriam válidas para ambas
as empresas, mas nossos
clientes têm demonstrado

uma preocupação cada vez
maior com compliance. Foi
um problema no primeiro
momento, já que esperáva-
mos que essa nova licença
pudesse levar meses, mas
graças a Licença Ambien-
tal Comunicada consegui-
mos resolver esse problema
operacional em tempo re-
corde. Apenas 24 horas en-
tre pedir e conseguir o be-
nefício, a LAC é uma solu-
ção revolucionária para nós
empreendedores - contou
Marcelo Carvalho, sócio-ad-
ministrador da Biovert.

Acidentes matam
78 pessoas nas estradas
no feriado prolongado

em condutores, um resul-
tou em flagrante por con-
dução sob efeito de álcool; e
a cada nove condutores fla-
grados, um foi preso”, in-
formou a Coordenação de
Policiamento de Trânsito
da PRF.

Cinto de segurança

Ao todo, foram feitas
41.528 autuações, sendo
5.270 por ultrapassagens em
faixa contínua; 2.105 de
condutores sem cinto de se-
gurança; e 2.005 de passa-
geiros sem cinto de segu-
rança.

Ainda segundo o balan-
ço, foram apreendidas 2,46
toneladas de maconha nas
rodovias federais. Em
2019, o total recolhido so-
mou 3,36 toneladas. As-
sim, houve uma queda de
27% nesse tipo de ocorrên-
cia. Foram apreendidos,
também, 24,29 quilos de
cocaína (em 2019, 182,7
quilos).

Segundo a PRF, o total
de armas recolhidas foi
37% maior em 2021 (26 ar-
mas), na comparação com
2019 (19 armas). Ao todo,
482 pessoas foram detidas
durante a operação; e a
PRF recuperou 99 veículos.

Ex-zagueiro Luan Leite será o novo supervisor
das categorias sub-13 e 14 do Voltaço

te aceitei este novo desa-
fio na minha vida – desta-
cou Luan Leite, que ainda
falou sobre a sua nova
função.

Ele disse estar inician-
do sua carreira agora
como coordenador do sub-
13 e 14, uma função que já
vislumbrava mesmo en-
quanto atleta.

- É uma área que sem-
pre me identifiquei e, por
isso, procurei me qualifi-
car, fiz um curso em 2019
de gestão e marketing no
departamento de futebol,
além da minha vivência
no meio, que acabou me
ensinando atalhos e cami-
nhos que devem ser segui-
dos. Estou muito feliz e es-
pero que consiga contri-
buir bastante na formação
destes futuros jogadores,
aconselhando, orientando
e também cobrando na
hora que tiver que cobrar
– completou.

O gerente de futebol do
Voltaço Wilson Leite des-
tacou que a chegada do
Luan faz parte da nova
modelação das categorias
de base, que estão passan-
do por uma reformulação.

Divulgação

Luan falou sobre a felicidade de estar retornando ao clube que
considera a sua segunda casa

Rio

Hugo Calderano con-
quistou o título do Campeo-
nato Pan-Americano de Tê-
nis de Mesa, após derrotar
o canadense Eugene Wang
por 4 sets a 1 (parciais de
11/7, 8/11, 11/6, 9/11, 11/3 e
11/8), no final da noite da
última segunda-feira (15),
na Villa Deportiva Nacio-
nal, em Lima (Peru).

Este foi o segundo título
de Calderano na competi-
ção. O primeiro foi em 2017
(ele não disputou as edi-
ções de 2018 e 2019).

“Acho que consegui jo-
gar muito bem. Meu nível
foi crescendo durante a
competição. A final foi bem
difícil, o Eugene tem muita
experiência, é muito bom
no jogo curto, consegue ler
bem o jogo. Então, nessa
parte de saque e recepção,
as primeiras bolas foram
muito importantes, mas

São duas categorias
que têm sofrido bastante
assédio dos clubes no Bra-
sil, que estão buscando
atletas cada vez mais no-
vos. E o Luan chega para
cuidar dessa observação e
controle dos jogadores,
além, claro, de agregar

muito no conhecimento
técnico do futebol e tam-
bém por toda a história
que ele tem com o Volta-
ço, sendo uma referência
para os jovens atletas. Fi-
camos muito felizes em tê-
lo novamente conosco –
afirmou.

André Brasil faz vaquinha virtual para processar IPC
ência, imagens subaquáti-
cas (no caso da natação) e
exames médicos. “Infeliz-
mente, não sou o único
atleta a passar por esse
tipo de situação perante o
IPC. Muitos atletas de bas-
quete em cadeiras de rodas
que se classificaram para
os Jogos Paralímpicos de
Tóquio também foram re-
pentinamente notificados
de que não poderiam mais
competir, pois o IPC deci-
diu alterar as regras de
classificação. Atletas de tê-
nis em cadeira de rodas
enfrentaram o mesmo de-
safio, mas seu comitê local
conseguiu negociar com o
IPC um período de transi-
ção para permitir que
competissem em Tóquio.
Além de mim, outros tive-
ram essa oportunidade ne-
gada. Nossas carreiras fo-
ram encerradas pelo IPC,
embora nossas condições
médicas e deficiências
nunca tenham apresentado
qualquer grau de melho-
ra”, declarou André Brasil

através da assessoria de
imprensa.

O processo segue na
Alemanha e os tribunais
exigem um depósito de 10
mil euros (aproximada-
mente R$ 63 mil). Além
disso, o IPC exige um de-
pósito de segurança inicial
adicional no valor de 22
mil euros (R$ 137 mil).

 “Fui excluído do espor-
te que mudou a minha
vida e ainda preciso encon-
trar uma forma de obter
esse valor necessário para
me defender”, diz o atleta,
que lançou na internet
uma vaquinha virtual para
buscar apoio para seguir à
frente com o pedido de re-
versão.

“Essa luta é de todos
que acreditam em um es-
porte inclusivo e não ex-
clusivo”, concluiu. Em 15
anos de seleção brasileira,
André Brasil conquistou 14
medalhas em Jogos Para-
limpicos, 32 em Campeona-
tos Mundiais e 21 em Jo-
gos Parapan-Americanos.

TÊNIS DE MESA

Hugo Calderano é ouro no Pan-Americano

acho que consegui achar
um bom ritmo e estava for-
te mentalmente para conse-
guir fechar o jogo no sexto
set, com essa virada, e ga-
nhar esse título”, declarou
o brasileiro através de sua
assessoria de imprensa.

Quem também conquis-
tou medalha na competição
foi Bruna Takahashi. Ela

foi derrotada pela porto-ri-
quenha Adriana Diaz por 4
sets a 3 (6/11, 11/8, 4/11, 11/
9, 12/10, 8/11 e 7/11) e ficou
com a prata no individual
feminino.

Esta é a segunda meda-
lha na competição de
Takahashi, que, ao lado de
Vitor Ishy, garantiu o ouro
nas duplas mistas.

Este foi o segundo título de Calderano na competição

Walter Roberto COB
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Zig-Zag
*Hoje: Dia da Criatividade, Dia nacional de comba-

te à Tuberculose, Dia Internacional do Não-Fumante.
*O Shopping Park Sul já abriu sua temporada ofici-

al para o Natal.
*E Natal que é Natal, não pode faltar a presença do

Papai Noel, que segunda-feira chegou no shopping, fa-
zendo antes um percurso por vários bairros da cidade
de Volta Redonda.

*A decoração do Shopping Park Sul, para este Na-
tal  traz o tema Circo, em consonância à mais nova
atração que acaba de chegar na Praça de Eventos e já
está fazendo o maior sucesso com um boneco anima-
trônico de elefante em tamanho real.

*Coordenador de marketing do Shopping Park Sul,
Rodrigo Mattos falou conosco sobre a programação: “A
gente sempre busca inovação e este ano será com a
carreata, que vai levar alegria às ruas da cidade, in-
clusive com distribuição de doce para as crianças.
Dentro do shopping,  a novidade ficará por conta da
Árvore Master no tema circo através da qual nossos
clientes poderão passar e tirar lindas fotos, será um
grande presente para a cidade e região”.

*As fotos com Papai Noel podem ser tiradas de ter-
ça a sábado de 15 às 22 hs, domingos e feriados até as
21h.

*O Gacemss completando hoje 76 anos de sua fun-
dação.

*Uma trajetória de muita cultura de entretenimen-
to para nossa cidade e região.

*Continua causando ‘frisson’ a aguardada apresen-
tação da banda Celebrare, dia 10 de dezembro no espa-
ço M, em Barra Mansa.

Sala Vip
*A Câmara de Dirigentes Lojistas de Volta Redon-

da, completou 52 anos de sua fundação, sem festa.
*Não fosse à pandemia, esta marca teria sido come-

morada a exemplo de anos anteriores com públicos
em torno de oitocentos convidados.

*O empresário Antônio Braga, leia-se Prioex esteve
aniversariando semana passada.

*Sua filha, a enfermeira Anna Carolina Braga, tro-
ca de idade hoje.

*Muitas homenagens dos familiares e amigos.
*Hoje aniversário da Maria Fernanda Loureiro, ga-

nha os primeiros abraços de seus pais, o empresário
Rogério Loureiro e Cristiane Cotrim Loureiro, dos ir-
mãos Sergio Cotrim Loureiro e Bruna Eny Loureiro.

*Depois pelos avós, os tios Roberto Loureiro e Vivi-
ane, Ronaldo Loureiro e Márcia Loureiro e das pri-
mas, Roberta Loureiro, Priscila Loureiro e Maria
Eduarda.

*Quem também desperta com sua mais nova idade
é Patrícia Matos.

*Outros queridos aniversariantes do dia: Larissa
Castelani; Andréia Cristina; Valesca Barbosa; Sérgio
da Costa.

*Fazendo 19 anos hoje, que os empresários do mun-
do fashion, Ricardo Aldet e Alexia Aldet, tiveram seu
dia D, em bela cerimônia, na Igreja do Outeiro da Gló-
ria, no Rio.

*A organização e cerimonial levaram assinatura do
bam-bam-bam, Eder Meneghine, o Embaixador do Rio.

*Este colunista, acompanhado de Jefte Castro e do
jornalista Emiliano Macedo, está desde ontem, em Ita-
tiaia.

*Mais precisamente no aconchegante e charmoso
Hotel Rio Penedo.

*Aproveitaremos hoje e amanhã para respirar um
pouco de ar puro e a tranquilidade do local.

*E, claro, uma circulada por este paradisíaco local
que é Penedo.

*Aproveitar para desfrutar da gastronomia e tam-
bém ver a nova decoração de Natal que já visualiza-
mos e está lindíssima.

Celular
da Traição

*Se você não quer perder a parceira, uma pes-
quisa feita pelo site de relacionamentos Victoria
Milan sugere que gaste menos tempo no smar-
tphone.

*Quase metade (45%) das 6 mil entrevistadas
admitiu que já traiu o companheiro por se sentir
em segundo plano por causa do celular.

Os médicos Pedro Henrique Matioli e Fernanda Di Gregorio
Matioli, em Dubai

A dentista e empresária da hotelaria, Dra. Márcia Cardoso Bastos
(Hotel Rio Penedo)

 Na self do arquiteto Genilson Gomes de Souza, Maria Adélia
Mezzabarba, Jussara Castello, Jefte Castro e este colunista, em noite
de degustação no Parrilla

A ‘restauranteur’ do Parrilla 252 Mônica Laviola entre as cerimonialistas
Lia Ribeiro e Ana Cláudia Ribeiro

A Oficial da Marinha, Anna Carolina Braga (aniversariante do dia)

Fotos: Divulgação

Mário Sérgio

Dr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio Siqueira
Psicólogo  -  Fonoaudiologo

CRP 10148 CRFa. 8807

"Dê um novo sentido à sua vida"

TTTTTel: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243

BARRA MANSA
Av. Domingos Mariano, nº83 -
Sl 804 Ed. Vila Lobos - Centro

CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:
CAPS, Banco do Brasil, Petrobrás, CAARJ, Saúde Bradesco e Medservice

VOLTA  REDONDA
Rua 25 A, nº23 - Sala 615,

Ed. CBS - Centro

Novo Endereço

Psicoterapia Reichiana

Maria Isabel A. Soares
CRP 05/21711

Av. Paulo de Frotim, 590 sl 901 - Ed. Plaza Business Center Aterrado - Volta Redonda

Tel: (24) 3344-0375

Integração Mente & Corpo

www.diariodovale.com.br/noticias/mario-sergio
mariosergio@diariodovale.com.br
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